



▶ 楽しかったね！！運動あそび会 ▶

4年ぶりに全グループ参加となった運動あそび会！！

毎年昔話や童話、絵本のストーリーを軸にテーマを持ち、各グループの競技や表現あそびの内容を考えています。

残暑の厳しい中、公園に行ける日も限られていたので、各グループで工夫を凝らして、時には保育室で、時には園庭で、そしてテラスで…。日々の活動からヒントを得て本番を迎えました。

今年のテーマは…
「まいごのたまご」



いつもの帽子も変身中！



職員みんなで意識していることは

普段の保育を行事に！！

◆日々の保育やりハーサルでの子どもたちの様子をみて内容を再検討

- 行きつ戻りつしながら成長している子どもたちにとって、
ちょっと難しいけどやりきった！と思える満足感を！！

◆子どもたちからの発信を表現あそびに活かす

- こうしてほしいと願うことはあるけど、子どもたちが主体に！！

当日は、まわりのお友だちが楽しそうにしていると真似っこしたり、競技も「ゴールしたくない！」
「やりたくない！」と、各グループ様々な子どもの姿がありました。この先どんな風に心が揺れて、
今年のすみれグループの子どもたちのように「かけっこ頑張るよ！」「パパやママに見てもらいたい！」
と内なる目標が出てくるようになるか、これもまた楽しみの一つです。



ご協力いただいた保護者の皆様、公園近隣の皆様、ありがとうございました！！